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ドレミ保育園　園長　猪俣由美

02)

04）

「きまりごと」や「役割をもつこと」を覚えたのは、先生方のおかげだと思います。

質問や相談にいつも丁寧に対応してもらっています。ありがとうございます。

すごく分かりにくいとのこと、大変ご迷惑をおかけしています。不明な点は

ぜひ一緒に対話してみてくださいね。

先生がやるようになり、リトミックの活動なのか日中のクラス活動のけじめがあまり

ないように思いました。子どもも話しても分かっている時と分からない時があります。

資格をもたない担任の場合、他のスタッフが担当していることが多いです。

【写真販売について】

待つ姿があります

嬉しいご意見ありがとうございます。今後も保育の質の向上に努め、子ども達の

対応しますので、気軽に問い合わせて頂きますようお願いいたします。

【リトミック活動について】

思います。そして、社会のルールも覚えていかなければならなくなる年齢で、遊びの中や

3歳児は色々なことを吸収する時期に、英会話を始めて興味を示していてとてもうれしく

他の先生との関わりも大切なことは、ご指摘のとおりです。今後もさまざまな

大人(スタッフ)との関わり、重視して参ります。リトミック活動の内容(おたより記載)を

生活の中で沢山の声かけや質問、相談などにのっていただいて、感謝しています。

クラスだよりも見やすく、分かりやすいのでとてもいいです！！毎日の連絡帳も沢山

書いていて、子どものことをよくみてくれているんだなと感じています。先生大好きで

リトミックはクラス活動の1つのカリキュラムとして行っています。

感謝です。これからもご指導よろしくお願いいたします。

両親共働き＆不規則勤務の中助かっています。登園できない日が続くと早く行きたいと

20年度、30年後の姿を見据えた保育の実践に努めてまいります。

保護者の皆さまアンケートのご協力ありがとうございました。多数のご意見を真摯に受け止め、
今後も開かれた保育園を目指し、より良い保育園運営を行ってまいります。

今後ともご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

保育園の外で会っても知らないふりをされることがあり、子どもががっかりしていた

あいさつの実践、いつもありがとうございます。先生方には、園内外問わず

あいさつの必要性を話しています。マスクをしていたり、気が付かないことも

あるかもしれませんが、気軽にお声をかけてください。

時々、目が合っても朝や帰り知らない顔をする先生がいる

気持ちよく登降園していただけるよう、あいさつの必要性を伝えています。

今後も、あいさつの実践、ご協力よろしくお願いいたします。

コロナがまだまだ落ち着かないので、行事は各クラスごとでの対応ができれば安心です

コロナウイルスの感染がまた拡大し、不安の毎日です。大きな行事については

保護者会等で意見を求めながら、協力して行っていきたいと考えています。

皆様のご理解・ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

写真の販売が、はいチーズになってからすごく分かりにくいです。リトミックは担任の
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保育園楽しくて仕方がないみたいです♥本当に、いつもありがとうございます。

「令和４年度 保護者様よりご意見と対応について」


